

Bericht von der Gründungsversammlung am 18. Mai 2016

Die Initiatoren unseres neuen „Clubs der Ehemaligen“ waren schon sehr gespannt, ob sich ausser ihnen überhaupt jemand im „Bären“ einfinden würde. Dass aber dann gleich von den ältesten, zwar innerlich jung gebliebenen Seniorenkollegen und noch dazu aus allen Winkel der Schweiz 12 Personen kamen und bis zum frühen Abend ausharrten, war doch sehr überwältigend.

Erfreulicherweise lief alles so, wie sich die Initiatoren das vorgestellt hatten. Gleich von Anfang an entwickelten sich ganz entspannt Gespräche, alle zeigten sich spontan bereit, die mit viel Mühe von Heidi Pauli, der Rektoratsassistentin, zusammengesuchte „Ehemaligen-Liste“ zu vervollständigen, sodass die bisher noch nicht Angeschriebenen zur nächsten Sitzung am 31.8.2016 eingeladen werden können.

Alle gestanden ein, dass sie einen derartigen offenen „Ehemaligenclub“ schon lange herbeigesehnt hatten, der nicht ausschliesslich aus Pensionisten besteht. Denn die „Höheren Mittelschulen“ in Langenthal seien - neben den sogenannten „Stammlehrern“ - schon immer von jenen Kolleginnen und Kollegen mitgetragen worden, die nicht ein Berufsleben lang dort gewirkt hätten.

Auch immer noch aktive Kolleginnen und Kollegen, die gerne einmal ihre „Oldies“ sehen und mit ihnen plaudern wollen, sind sehr willkommen. Deshalb werden sie auch im Wochenblatt bezüglich des nächsten Termins informiert.

Dadurch, dass das Rektorat unter seinem Rektor Dr. Thomas Multerer das Patronat inklusive Verwaltung übernommen hat, ist dieser „Ehemaligen-Club“ zur Chefsache und somit Teil der Institution gymo geworden.

Gedankt sei der Leitung des Hotels „Bären“ für die Bereitschaft, unserem Ehemaligen-Club als Stammlokal eine Heimat zu geben!

Auf dass die weiteren Zusammenkünfte mit noch mehr Zulauf erfolgreich gedeihen!

Walter F. Steinböck - Peter Iseli - Thomas Multerer